

Unidad Deportiva Alberto Galindo



La Unidad Deportiva Alberto Galindo toma su nombre de un deportista y dirigente caleño quien logró que Cali fuera sede de los Juegos Nacionales de 1954 y sede de los Juegos Panamericanos de 1971. Dentro de la Unidad Deportiva se encuentran El Pascualito Cancha en arenilla Los Almendros skatepark cálida cancha de chaza coliseo de bolos y billar patinódromo mundialista pista de BMX William Jiménez velódromo Alcides Nieto Patiño rocódromo mundialista canchas auxiliares de baloncesto y el Coliseo El Pueblo. Coliseo El Pueblo tiene una capacidad de 18.000 espectadores y ha sido sede de eventos deportivos como los Juegos Panamericanos de 1971 y el Campeonato Mundial de Fútbol de sala FIFA 2016.